



プレスリリース
March 3, 2015

過去最多人数のハワイの学生たちが ホノルル フェスティバル教育プログラムに参加（3月6日）

概要: ハワイの小学生から高校生まで約1,500人以上の学生たちがアジア環太平洋からのパフォーマーやアーティストとの触れ合いを通じて、世界各国の文化・伝統を学ぶイベントが、ホノルル フェスティバルの教育プログラムの一環として開催されます。

学生たちは楽屋裏のフェスティバルの見学や、パフォーマー、アーティストと交流し、太鼓を叩いたり、絵を描いてみたり、お話を聞いたりして18の教育プログラムを体験することができます。

今回の学生たちの参加人数は過去の記録を塗り替える最多人数を予定しています。参加する学校は以下の通りです。

- Barbers Point Elementary
- Hauula Elementary School
- Hokuani Elementary
- Lincoln Elementary
- Maryknoll School
- Waihole Elementary
- Waipahu Elementary
- Ewa Makai Middle School
- Kailua Intermediate
- New Hope Church Homeschool Co-op
- St. Teresa Catholic School
- Washington Intermediate
- Kailua High School
- St. Francis High School
- Our Lady of Good Counsel School
- Hawaii Baptist Academy
- Lahainaluna High School

日時: 3月6日（金） 午前9:00 ~午後1:00

場所: ハワイ・コンベンションセンター
カメハメハ カメハメハ エグジビットホール1階、3階

駐車場: ハワイ・コンベンションセンターに無料のメディア用パーキングあり
その他の情報は www.honolulufestival.comをご覧ください。

ホノルルフェスティバルについて

第21回ホノルルフェスティバルは、ホノルルフェスティバル財団、ハワイ州観光局、企業スポンサーによって支援されています。3月7日から8日の週末にかけて、芸術や文化物の展示、エンターテインメントやパフォーマンスを無料でお楽しみいただけます。ホノルルフェスティバルのテーマである「パシフィック・ハーモニー」の下、今年は「紡ぐ人の輪、アロハの和。ハワイで刻む交流の史。」をサブテーマとして掲げ、ハワイとアジア、環太平洋の人々の文化・民族交流の促進を目標としています。ホノルルフェスティバル財団はハワイの子供たちや地域に貢献するチャリティの一環として教育、及び文化プログラムをサポートしています。更なる情報はwww.honolulufestival.comをご確認下さい。

メディア・コンタクト:

Ayaka Hong, Assistant Account Executive
Anthology Public Relations
(808) 539-3484
Ayaka.Hong@AnthologyGroup.com

Jacie Matsukawa, Assistant Account Executive
Anthology Public Relations
(808) 539-3404
Jacie.Matsukawa@AnthologyGroup.com